

¿SALDREMOS DE LA CRISIS CON ZAPATERO?

No
 Si

¡Vota AHORA! para ganar
1.000 EUROS y un
MERCEDES GLK

© 2009 - Aldaniti International Network, Ltd.

cuenta NARANJA
3% TAE
 los 4 primeros meses para nuevos clientes
 Siempre disponible.
 Sin comisiones.
 Para cualquier cantidad.
ING DIRECT
 Un Gran Banco que Hace Muchísimo Más.
 Abre tu cuenta aquí.

Hoy es Lunes, 5 de octubre de 2009



Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

[Portada](#) [Noticias](#) [Ciudades](#) [Deportes](#) [Gente](#) [Ocio](#) [Empleo](#) [Clasificados](#) [mujerhoy.com](#) [11870.com](#) [Fotos](#) [Videos](#) [Blogs](#) [A-Z](#)
[Ciudades](#) [Sevilla](#) [Fotos](#) [Videos](#) [Encuestas](#) [Almería](#)

[Compartir](#) [Comentar](#) [Enviar Noticia](#) [Imprimir](#)

Innova.- Investigadoras de la UAL crean un método para estimular las capacidades cognitivas de niños prematuros

3 de octubre de 2009.

[Comenta](#)

Las investigadoras del Departamento de Neurociencia y Ciencias de la Salud de la Universidad de Almería, junto con la colaboración del Hospital Torrecárdenas de la misma ciudad, han desarrollado un método de lápiz y papel encaminado a estimular las capacidades y habilidades cognitivas en niños prematuros de entre cuatro y seis años de edad con problemas de memoria, atención, visopercepción, motricidad y lenguaje.

ALMERÍA, 3 (EUROPA PRESS)

Las investigadoras del Departamento de Neurociencia y Ciencias de la Salud de la Universidad de Almería, junto con la colaboración del Hospital Torrecárdenas de la misma ciudad, han desarrollado un método de lápiz y papel encaminado a estimular las capacidades y habilidades cognitivas en niños prematuros de entre cuatro y seis años de edad con problemas de memoria, atención, visopercepción, motricidad y lenguaje.

En una entrevista concedida a Europa Press, la coordinadora de la investigación, Dolores Roldán, junto con el resto del equipo compuesto por Lourdes Martín, Irene León y María del Mar Sánchez, indicaron que el programa denominado 'Rehaprem' tiene una duración de tres meses durante los cuales el niño, de forma independiente, con los padres o ayudado por terapeutas, se somete a diferentes tareas cuyo grado de dificultad se incrementa hasta finalizar las sesiones.

Según relatan las investigadoras, los niños que se someten al método experimentan "mejoría" sobre sus capacidades "debido a la exposición a una estimulación". No obstante, aún no existe un registro para testar el nivel de eficacia del mismo, ya que, según Roldán "influye de forma distinta en cada uno de los casos".

De esta forma, el método se pondrá a disposición de los usuarios que lo necesiten a través de la web de las investigadoras de la UAL de forma gratuita a fin de poder continuar con el estudio mediante el seguimiento de las pautas. "El método no se va a editar y esperamos poder difundirlo gratuitamente para los padres y educadores que lo necesiten", apuntó Roldán.

El protocolo de aprendizaje viene dado después de que las expertas analizaran con precisión el origen del daño cerebral para lo que evaluaron las características físicas y neuropsicológicas de niños nacidos con menos de 32 semanas de gestación o que presentaron un peso inferior a 1.500 gramos al nacer.

La muestra poblacional con la que trabajaron las investigadoras está constituida por 160 niños entre los que se encontraba una parte denominada 'grandes prematuros', todos ellos nacidos entre el año 2000 y 2001 cuyos padres aprobaron su participación. Se ha cuidado con especial atención que tanto los niños como sus progenitores posean niveles educativos y sociales similares, ya que la estimulación que reciben en las primeras etapas de su vida influye de forma determinante en su posterior desarrollo.

Así, el programa está dividido en tareas a realizar con el terapeuta y en actividades para realizar en casa para afrontar el déficit que interfiere con el desarrollo cognitivo posterior y con la adaptación al ritmo de aprendizaje escolar.

NUEVOS PROYECTOS

Tras los resultados obtenidos durante el primer año de investigación, las expertas, en colaboración con la Universidad de Granada, desarrollan en otra línea un estudio para determinar la relación existente entre el déficit visoperceptivo y el nivel de razonamiento en niños muy prematuros.

Para ello, las investigadoras pretenden poder crear un software de realidad virtual en el marco del

¿buscas empleo en el sector del automóvil?

La lotería más tradicional ahora en internet con **LOTOPIA**

JUGAR AHORA »

Noticias de Portada

EN SAN FULGENCIO (ALICANTE) Y VILA-SECA (TARRAGONA)

Dos mujeres mueren asesinadas a tiros por sus parejas

1 Comentario

Un hombre de unos 72 años, de nacionalidad inglesa, ha matado con una escopeta a su mujer, compatriota de unos 55 años, y posteriormente se ha suicidado. Un suceso similar ha tenido lugar en...

[TELÉFONO CONTRA EL MALTRATO: 016](#)

TRATAN DE CONTACTAR CON OTRO ESPAÑOL

Hallan en Sumatra a otra pareja española de la que no se sabía nada

1 Comentario



La segunda pareja de españoles presuntamente desaparecida en la isla de Sumatra fue localizada hoy sana y salva en la localidad de Medan, a 500 kilómetros al este de la zona arrasada por el terremoto...

• [Llega a Sumatra un equipo de la Agencia de Cooperación española](#)

TRAS SEIS MESES DE ALZAS CONTINUADAS

La confianza de los